

TONALÁ

Presumen mejoría en calificación crediticia

FERNANDA CARAPIA

Tener mejores ingresos propios le valió a Tonalá un aumento en su calificación crediticia.

De acuerdo con un boletín enviado por el ayuntamiento tonalteca, la calificadora Fitch Rating mejoró la evaluación crediticia que el Municipio tenía en octubre de 2015, cuando inició la actual administración.

“El aumento de la calificación crediticia del Municipio se fundamenta en un mejor desempeño presupuestal, que se refleja en una recaudación de ingresos mayor y en prácticas administrativas mejores”, se lee en el comunicado enviado por el ayuntamiento.

Cuando arrancó la administración Tonalá tenía una calificación BBB-, mientras que ahora fue evaluada con BB+.

“La perspectiva estable refleja la opinión de Fitch de que las fortalezas y debilidades del Municipio se encuentran balanceadas de acuerdo a su nivel de calificación actual, por lo que no se espera un

movimiento en la calificación en el corto plazo”, se lee en la página de Internet de la calificadora www.fitchratings.mx

Entre las fortalezas que encontró la empresa está el incremento en los ingresos propios y el cumplimiento en el pago de su deuda.

“También se incluyen los límites fiscales y financieros que buscan flexibilidad en el mediano plazo para Tonalá y que se estipulan en el contrato de crédito, además del grado de marginación que, de acuerdo con Conapo, se clasifica en un ‘muy bajo’ grado de marginación, en el lugar 85 de 131 municipios con más de 100 mil habitantes”.

Según la calificadora, Tonalá tiene un endeudamiento elevado, lo que reduce su capacidad para realizar inversión con recursos propios, dependiendo de los ingresos federales.

En el boletín de la empresa se menciona que al cierre de diciembre la deuda directa de largo plazo ascendió a 959.8 millones de pesos, superior a los ingresos fiscales ordinarios del Municipio.

“El servicio de la deuda absorbió poco más de la mitad del AI (ahorro interno) y se estima que la proporción se incrementará en los próximos años”.

Al final de su comunicado, la empresa enumera algunos de los problemas financieros que tuvo Tonalá, como el adeudo a las aportaciones de Pensiones, que se resolvió haciendo un convenio.